児童数配布

PTA会員様



平成 31 年 4 月 10 日

横浜市立 立野小学校

PTA会長伊藤武洋校長石橋孝重書記磯部・渡辺

第1回実行委員会が、4月9日に開催されましたのでお知らせします。

PTA活動・委員会の様子やおしらせを「実行通信」にてお伝えし、皆様とともに楽しく活動したいと思います。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

♦ 夕伊藤PTA会長

新一年生及び保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。

新一年生は、いよいよ立野小学校での小学校生活が始まります。新学年に進級した皆さんは、新たな学年クラスでの生活が始まります。最初は慣れないところもあるかと思いますが、新たな環境のもとで、皆さんが安全で楽しい学校生活を過ごすことを期待しています。

◇石橋校長先生 ~今年度もよろしくお願いします~

平成31年度、立野小学校108年目の新しいページが開きました。この間の長い歴史の中で、立野小学校では常に子どもに向き合い、保護者の皆さんや地域の方々とともに数々の教育を積み重ねて来ました。新しい指導要領が令和2年度に完全実施を迎えます。そのような時だからこそ、これまでの教育活動を見直しつつ、より良いものに発展させてまいりたいと思います。

保護者の皆様には、大切なお子様が楽しく充実した学校生活を送れますように学校と共に連携・協働をお願いしたいと思います。

PTA活動への参加は任意ではありますが、子どもたちの学校生活がより楽しく充実したものになるように、学校と保護者が協力しながら進めていく必要があります。PTA活動も無理のないように改善工夫を進めていただいておりますので、今年度もご理解とご協力をお願い申し上げます。

◇ 安部副校長先生 ~新しい時代の幕開け~



4月1日に新元号「令和」が発表されましたが、平成31年度のスタートです。5月1日より令和元年度となります。新しい時代の幕開けとなりますが、これからの一年間は様々な面で節目の年となりそうです。

学校教育は来年度から完全施行される新学習指導要領に向けての最後の年となります。横浜市 PTA も 7 0 周年を迎えました。今の時代に求められる、また、10 年後、20 年後を見据えた変化の一年となることでしょう。

そして、歴史あるこの立野小学校では、6年生は第100回目の卒業生となります。私は入学式での6年生の 姿と歌声に、頼もしさと、先輩方が受け継いできた最高学年としての責任の重みを感じました。今年のたての っ子も大変期待がもてます。

今年度も、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。